

## Un Forum des armées pour faire naître des vocations



Les lycéens ont été impressionnés par le camion des pompiers de l'air.



Les élèves se sont aussi intéressés à la pénitentiaire.

Le lycée Emile-Baudot, de Wassy, a organisé lundi 24 février un Forum auquel ont participé les trois corps d'armée (terre, air et marine) ainsi que la pénitentiaire.

Un premier stand, installé dans la cour du lycée a permis aux lycéens de découvrir le travail des pompiers sur une base aérienne. La BA 113 de Saint-Dizier avait déplacé un camion de grande capacité, un Véhicule mousse aéronautique, qui contient 10 000 l d'eau et 800 kg d'émulsifiant, complété par tous types d'extincteurs.

Dans la salle polyvalente se tenaient trois stands, dont un de la réserve militaire dans l'armée de l'air. Comme l'a expliqué le major Gérard Hublot, être réserviste permet d'accéder à une cinquantaine de métiers de l'armée. Pour devenir réserviste, il convient de suivre une semaine de préparation militaire en internat. Puis, de signer un contrat d'engagement comme réserviste pour servir sur la base jusqu'à 60 jours par an. Dans ce cas, le réserviste perçoit une rémunération journalière en fonction de son grade. Ce type de contrat est ouvert aux jeunes étudiants, actifs ou personnes à la recherche d'un emploi.

Un stand présentait un escadron de défense sol-air qui, pour la circonstance, avait amené un appareil très sophistiqué souvent appelé brouilleur d'ondes. Cet appareil peut brouiller des ondes de téléphonie mobile ou de drone. Dans ce dernier cas, il peut soit immobiliser le drone, soit le renvoyer vers son pilote. Pour intégrer ce type d'escadron, il faut être titulaire du bac et suivre une formation spécifique au modèle. L'administration pénitentiaire était, elle aussi, présente pour informer les lycéens sur sa dizaine de métiers, allant du moniteur de sport jusqu'au membre d'une équipe d'intervention et de sécurité sans oublier les surveillants ou encore les équipes cynotechniques.

Dans une salle de cours, le Cirfa (Centre d'information et de recrutement des forces armées), qui informe et conseille, prépare au recrutement, propose un accompagnement personnalisé et fait la liaison avec l'armée.

Ce moment de rencontre a offert aux lycéens une occasion de faire naître de nouvelles vocations ou de les confirmer.